
 

 

 

 

 

10月 24日（土） 

12：00受付 13：00開会式 

 

鳴沢村・富拍龍太太鼓披露 

・室内に響きわたる力強い太鼓で平均年齢が

若い。堪能した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

16：40 県連活動報告 

17：40 閉会オリエンテーション 

18：30 夕食 

19：00 交流会 

各県の参加者による発表会！？ 

埼玉は秩父音頭（事前の特訓にも

かかわらず不安なまま本番） 

手拭いをかぶって遠目にはなんと

かサマになったかも。 

そして、部屋での３次会、宴会は

23：30迄続いた。 

 

全国連盟副理事・組織部長 

大澤辰雄氏 
13：00公演Ⅰ 

アツモリソウを守って 

（ビデオ上映とお話し） 

15：00公演Ⅱ 

・南アルプスをリニアが貫くと（地質

的な立場から）経済優先の新幹線で後

世にツケを回す事に疑問を呈すとの

話に聞き入った。 

 

三つ峠山荘管理人・中村光吉氏 

日本地質学会名誉会員(理学博士) 

松島信幸氏 

好評だった！？ 秩父音頭 

第 14回東日本女性登山交流会に初めて参加して 

 

 

埜歩歩富士見山の会 上田真紀子 記 



10月 25日（日） 

５コースに分かれての登山。私達の竜ヶ

岳コースは本栖湖キャンプ場から登りは

じめる 

イベントが開かれているらしく、下方の道

の駅からの音が響きわたる 

天気良好、こちら側の富士山は雪が全くな

く別人。頂上近くから 25 周年で登った八

ヶ岳、そして先週の公開ハイキングで登っ

た三ツ峠私の身近になった山を確認。 

山頂は広いスペースでゆったり昼食、写真

撮影 

本栖湖側への周遊コース下る。眼下にあ

るのに着きそうでなかなか着かないが落

葉の中楽しく下山出来ました。山梨県の方

に駅まで送って頂いた。 

「ホリディ快速富士山 2号」の時間まで駅

前のほうとう店で出来立てを急いでほう

ばり改札へ。列が出来てる！！石谷さんと

走る。１．２．３号車は埋まってる。そし

て５号車で席を確保した。ここからはアル

コールタイム。席近くの交流会で一緒の方

と、又、交流！ 

チームワークバッチリの宴は乗り換えの

立川迄、交歓会は続くのでした。 

 

４月に山の会に入って５回目の原稿 

メンバーリストの大澤さんには空白。そう

だ大澤さんにお願いしようと考えて、気が

楽になったところがなんだか忙しそうに

してた、しかも挨拶してる。あれ！大澤さ

んは凄い人！？私の知らないところで今

回の参加者は埜歩歩を支えていた。 

 

 

 

竜ヶ岳コース 参加団体 

前橋ハイキングクラブ 4名  埜歩歩富士見山の会 4名 

みなと山の会 1名     こまくさ山の会 1名 

狛江山遊会 1名      全国連盟組織部長 1名 

全国女性委員会 3名    山梨・山の会 4名 


